

Dürr-Konzern erreicht Platinstatus im Nachhaltigkeits-Rating von EcoVadis

Bietigheim-Bissingen, 9. Februar 2026 — Der Dürr-Konzern hat im aktuellen Nachhaltigkeits-Rating von EcoVadis die höchste Kategorie, den Platinstatus, erreicht. Damit gehört der Maschinen- und Anlagenbauer zu den Top-1-Prozent aller bewerteten Unternehmen. Mit 85 von 100 möglichen Punkten konnte sich das Unternehmen nicht nur gegenüber dem Vorjahr (79 Punkte, Goldstatus) steigern, sondern erreichte auch seine bislang höchste Punktzahl. Ausschlaggebend waren Fortschritte in den Bewertungskategorien Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte sowie Ethik. Diese resultierten vor allem aus einer transparenteren Nachhaltigkeitsberichterstattung und einem höheren Zertifizierungsgrad bei Umwelt-, Energie- und Arbeitssicherheitsnormen.

Dr. Jochen Weyrauch, Vorstandsvorsitzender der Dürr AG: „Nachhaltigkeit ist in unserer Geschäftstätigkeit fest verankert. Das spiegelt sich auch in unseren Produkten, Prozessen und Entscheidungen wider. Beispielsweise ergreifen wir Maßnahmen zur Reduktion von Treibhausgasemissionen an unseren Standorten und entwickeln gezielt energieeffiziente, nachhaltige Technologien für unsere Kunden. Die Platinauszeichnung beim EcoVadis-Rating ist eine Bestätigung unseres bisherigen Engagements und zugleich ein Ansporn, unsere Nachhaltigkeitsziele konsequent weiterzuverfolgen.“ Unter anderem will Dürr seine Gesamt-Treibhausgasemissionen bis 2035 um weitere 30 % gegenüber dem Jahr 2024 senken. Das entspricht einer Reduktion von rund 1,8 Mio. Tonnen auf 4,2 Mio. Tonnen.

Über EcoVadis

Die unabhängige Rating-Agentur EcoVadis bewertet seit 2007 die Nachhaltigkeitsleistung von über 150.000 Unternehmen auf einer Skala von 1 bis 100 Punkten. Die Unternehmen erhalten – abhängig von ihrem prozentualen Rang im Vergleich zu allen bewerteten Unternehmen – Auszeichnungen in Bronze, Silber, Gold oder Platin; der Platinstatus wird an die besten 1 % vergeben. Das EcoVadis-Rating berücksichtigt 21 Kriterien aus den vier Kategorien Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung.

Dürr Aktiengesellschaft
Corporate
Communications & Investor
Relations
Carl-Benz-Str. 34
74321 Bietigheim-Bissingen

Tel +49 7142 78-1381

corpcom@durr.com
www.durr-group.com

Bilder zu dieser Pressemeldung finden Sie [hier](#).

Der Dürr-Konzern ist ein weltweit führender Maschinen- und Anlagenbauer mit besonderer Kompetenz in den Technologiefeldern Automatisierung, Digitalisierung und Energieeffizienz. Seine Produkte, Systeme und Services ermöglichen hocheffiziente und nachhaltige Fertigungsprozesse – vor allem in der Automobilindustrie, bei Produzenten von Möbeln und Holzhäusern sowie bei der Montage von Medizin- und Elektroprodukten und in der Batteriefertigung. Der Dürr-Konzern erzielte im Jahr 2024 einen Umsatz von 4,7 Mrd. € und hat derzeit rund 18.000 Beschäftigte sowie 130 Standorte in 32 Ländern. Seit dem Verkauf der Umwelttechniksparte Ende Oktober 2025 ist das Geschäft in drei Divisions gebündelt:

- **Automotive:** Lackiertechnik, Endmontage-, Prüf- und Befülltechnik sowie Produktionstechnik für Batterieelektroden
- **Industrial Automation:** Montage- und Prüfsysteme für Automobilkomponenten, Medizinprodukte und Konsumgüter sowie Auswuchtlösungen
- **Woodworking:** Maschinen und Anlagen für die holzbearbeitende Industrie

Kontakt:

Dürr AG

Mathias Christen

Corporate Communications & Investor Relations

Telefon +49 7142 78-1381

E-Mail corpcom@durr.com

Diese Veröffentlichung wurde von der Dürr AG/dem Dürr-Konzern selbstständig erstellt und kann Aussagen zu wichtigen Themen wie Strategie, zukünftigen finanziellen Ergebnissen, Ereignissen, Marktpositionen und Produktentwicklungen enthalten. Diese zukunftsgerichteten Aussagen sind – wie jedes unternehmerische Handeln in einem globalen Umfeld – stets mit Unsicherheit verbunden. Sie unterliegen einer Vielzahl von Risiken, Ungewissheiten und anderen Faktoren, die in Veröffentlichungen der Dürr AG, insbesondere im Abschnitt „Risiken“ des Geschäftsberichts, beschrieben werden, sich aber nicht auf diese beschränken. Sollten sich eine(s) oder mehrere dieser Risiken, Ungewissheiten oder andere Faktoren realisieren oder sollte sich erweisen, dass die zugrundeliegenden Erwartungen nicht eintreten beziehungsweise Annahmen nicht korrekt waren, können die tatsächlichen Ergebnisse und Entwicklungen des Dürr-Konzerns wesentlich von denjenigen Ergebnissen abweichen, die als zukunftsgerichtete Aussagen formuliert wurden. Zukunftsgerichtete Aussagen sind erkennbar an Formulierungen wie „erwarten“, „wollen“, „ausgehen“, „rechnen mit“, „beabsichtigen“, „planen“, „glauben“, „anstreben“, „einschätzen“, „werden“ und „vorhersagen“ oder an ähnlichen Begriffen. Die Dürr AG übernimmt keine Verpflichtung und beabsichtigt nicht, zukunftsgerichtete Aussagen ständig zu aktualisieren oder bei einer anderen als der erwarteten Entwicklung zu korrigieren. Aussagen zu Marktpositionen basieren auf den Einschätzungen des Managements und werden durch externe, spezialisierte Agenturen unterstützt.

Dürr Aktiengesellschaft
Corporate
Communications & Investor
Relations
Carl-Benz-Str. 34
74321 Bietigheim-Bissingen

Tel +49 7142 78-1381

corpcom@durr.com
www.durr-group.com

Unsere Finanzberichte, Präsentationen, Presse- und Ad-hoc-Meldungen können alternative Leistungskennzahlen enthalten. Diese Kennzahlen sind nach den IFRS (International Financial Reporting Standards) nicht definiert. Bitte bewerten Sie die Vermögens-, Finanz- und Ertragslage des Dürr-Konzerns nicht ausschließlich auf Basis dieser ergänzenden Finanzkennzahlen. Sie ersetzen keinesfalls die im Konzernabschluss dargestellten und im Einklang mit den IFRS ermittelten Finanzkennzahlen. Die Ermittlung der alternativen Leistungskennzahlen kann auch bei gleicher oder ähnlicher Bezeichnung von Unternehmen zu Unternehmen abweichen. Weitere Informationen zu den von der Dürr AG verwendeten alternativen Leistungskennzahlen finden Sie im [Finanzglossar](#) auf der Webseite.